

Polsek Bandara Polres Maros Tangani Laporan Pencurian Barang Berharga di Koper Penumpang

Jamaluddin, M.M. - MAROS.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 11, 2025 - 10:01



Polsek Bandara Polres Maros Tangani Laporan Pencurian Barang Berharga di Koper Penumpang

Maros, Sulsel - Kepolisian Sektor Bandara Polres Maros tengah menangani laporan masyarakat tentang pencurian barang berharga di koper bagasi penumpang salah satu maskapai.

Korban seorang perempuan atas nama ADJ warga Kota Kendari melaporkan telah kehilangan barang berharga berupa gelang emas dan cincin seberat 4 gram yang diduga hilang dicuri di kopernya saat penerbangan dari Kota Makassar menuju Kota Kendari.

Menurut keterangan korban, ia melakukan penerbangan dari Kota Makassar menuju Kota Kendari pada tanggal 8 Februari 2025. Saat tiba di Kendari dan menerima kembali tas bagasinya, korban menyadari bahwa perhiasan emasnya telah hilang.

Kejadian tersebut viral di media sosial dengan video korban menangis sambil memeriksa kopernya yang telah dirusak dan perhiasanya hilang.

Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya saat ditemui awak media membenarkan kejadian tersebut.

"Kami telah menerima laporan dari korban terkait viralnya di media sosial tentang seorang penumpang maskapai yang kehilangan perhiasannya," Kata Douglas.

"Dari hasil koordinasi dengan maskapai, TKP (Tempat Kejadian Perkara) masuk ke wilayah hukum kami (Polres Maros)," katanya.

"Kami juga sudah memeriksa terduga pelaku, sudah diamankan salah satu dari terduga pelaku, barang yang hilang yakni 1 cincin dan 1 gelang yang beratnya sekitar 4 gram," ujarnya.

Pihak kepolisian juga mengimbau kepada masyarakat yang pernah mengalami kejadian serupa untuk segera melapor ke pihak berwajib.

"Kami akan menindak tegas pelaku kejahatan, siapapun itu. Kami juga mengimbau kepada maskapai penerbangan untuk meningkatkan pengawasan terhadap barang bawaan penumpang dan memberikan sanksi tegas kepada karyawan yang terbukti melakukan pelanggaran," tegas AKBP Douglas.

Sebelumnya pihak Maskapai menyerahkan 4 orang petugas porter yang diduga pelaku pencurian perhiasan tersebut ke Polsek Bandara Polres Maros.(*)